



Ciudad de México, a 5 de diciembre de 2024
Tarjeta informativa No. 20241205-2

TARJETA INFORMATIVA

La Secretaría de Gestión Integral del Agua de la Ciudad de México (SEGIAGUA), informa que el pozo de agua potable 'Mariscal Sucre' que fue vandalizado el miércoles 04 de diciembre, ya se encuentra en operación regular desde las 19:00 horas de ayer.

Asimismo, se señala que en cuanto se detectó el acto de robo de partes se realizó la denuncia ante la autoridad correspondiente y se iniciaron las labores de sustitución de los cables sustraídos así como la del arrancador de la bomba, por lo cual la baja presión en el suministro de agua que se pudo haber percibido en la colonia Del Valle Norte fue por un lapso corto.

En coordinación con la alcaldía Benito Juárez, se dio aviso oportuno de los trabajos que la SEGIAGUA llevaría a cabo, así como del tiempo en el que se restableció el servicio de agua potable.

Se exhorta a la población a que ante cualquier acto de vandalismo del que puedan tener conocimiento realicen la denuncia correspondiente a fin de mantener en óptimas condiciones la operatividad de los pozos, caudales y ríos que suministran el servicio de agua a la Ciudad de México y con ello garantizar el derecho humano al agua.

Para consultar información puntual sobre el suministro de agua en su localidad, puede visitar el portal: aguaentocolonia.sacmex.cdmx.gob.mx así como los canales oficiales: @SacmexCDMX en X (antes Twitter) y @SistemaDeAguasCDMX en Facebook.

-oOo-